Mediterráneo

Fecha: 03/03/2023

Vpe: 780 €

Vpe pág: 1.993 €

Vpe portada: 3.094 €

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 39,13%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAI



NUEVA EDICIÓN

Vila-real pone en el mapa tecnológico la provincia con Destaca en Ruta

La feria itinerante de la innovación se celebrará en l'Alcora el próximo septiembre La cita reunirá a empresas, centros de investigación e instituciones

LAURA CANO especiales@mediterraneo.com

na nueva cita con la innovación aterriza en la
provincia este 2023. El
Ayuntamiento de Vilareal aprovechó el escaparate de la
feria Cevisama para presentar la
próxima edición de Destaca en
Ruta, que se celebrará el próximo
mes de septiembre en l'Alcora, en
concreto los días 27, 28 y 29.

Se trata de una feria que nace con el propósito de dinamizar diferentes territorios a través de la innovación, explorando las necesidades regionales y que sirve como punto de encuentro entre la comunidad investigadora, el empresariado y las instituciones. Asimismo, el certamen promoverá el progreso sostenible y una forma de abrir camino hacia la sociedad del conocimiento desde una zona divulgativa de exposiciones, talleres prácticos y demostraciones.

Este año, será la localidad de l'Alcora la encargada de acoger esta nueva edición de la feria itinerante que reunirá a multitud de empresas, centros de investigación e instituciones y contará con la participación de países invitados como Colombia, Bulgaria, Estonia y Portugal. Todo ello para activar el tejido económico a través de la investigación, apostando por la sostenibilidad. Así lo avanzó el concejal de Innovación de Vila-re-



El Ayuntamiento de Vila-real presentó ayer una nueva edición de la feria itinerante Destaca en Ruta.

al, Eduardo Pérez, quien destacó ayer en Cevisama el trabajo realizado desde la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, «que ha marcado un antes y un después en la historia de este municipio, de la mano de la Universitat Jaume I», argumentó.

FUTURO // Pérez subrayó que la feria Destaca en Ruta «no podía celebrarse este año en otro lugar que no fuera l'Alcora, pues si hay un municipio que forma parte del triángulo del azulejo ese es l'Alcora». Con todo, el concejal resaltó que «no hay futuro sin innovación». «Es el único camino que existe para superar los retos de la globalización», advirtió. Es por ello que es «vital que los poderes regionales y locales apuesten por la innovación para que cale en el tejido social y que todos se vean implicados». «La nueva Vila-real del siglo XXI no puede existir sin esa pieza clave que es fundamental», concluyó Pérez.

Por su parte, el alcalde de l'Alcora, Samuel Falomir, incidió en la firme apuesta del municipio por la cerámica, un sector para el que es fundamental la apuesta por la innovación. Con todo, animó a vecinos y visitantes a sumarse a esta cita con la tecnología el próximo mes de septiembre que esperan «que sea todo un éxito». «Todo lo que podamos hacer los poderes públicos para potenciar la innovación es lo que nos hará ser más competitivos y dará supervivencia a un sector tan importante para l'Alcora como es la cerámica», manifestó Falomir. ≡